

Ressort: Gesundheit

Gesundheitsminister fordern bundeseinheitliche Sprachtests für Ärzte aus Ausla

Berlin, 24.05.2013, 07:15 Uhr

GDN - Die Gesundheitsminister der Länder wollen bundeseinheitliche Sprachtests für Ärzte aus dem Ausland einführen. Dies geht aus einer Beschlussvorlage für die Gesundheitsminister-Konferenz Ende Juni hervor, die der "Rheinischen Post" vorliegt.

Ziel ist, dass die Ärzte ein fortgeschrittenes sprachliches Niveau nachweisen können. Zudem sollen sie in einer Prüfung durch ein simuliertes Arzt-Patienten-Gespräch sowie die mündliche und schriftliche Darstellung einer Krankengeschichte belegen, dass sie dem Alltag in einer Klinik oder einer Praxis sprachlich gewachsen sind. Der Beschlussvorlage zufolge sollen zunächst Eckpunkte für einheitliche Prüfungsstandards erarbeitet werden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-14404/gesundheitsminister-fordern-bundeseinheitliche-sprachtests-fuer-aerzte-aus-ausland.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com